



Vous pouvez me contacter :

LE MERCREDI MATIN

Permanence des Sablettes
495 avenue Fernand Leger

LE VENDREDI MATIN

Permanence Centre-ville
12 avenue Lazare Hoche

07 66 13 93 38 • storreslaseyne@gmail.com

sandratorres2020.fr

 Sandra Torres

 TorresSandra83

 sandra.torres83



2020

Agir pour les Seynois

À l'occasion de la nouvelle année, je vous donne
rendez-vous **samedi 11 janvier 2020 à 11h00**,
à la permanence du centre-ville au 12 avenue Lazare Hoche,
pour avec mon équipe, vous présenter nos vœux.

Sandra
Torres
Municipales 2020

2020 sera une magnifique année !

Je suis élue des Républicains et entourée de femmes et d'hommes également en responsabilité dans notre mouvement, tout comme de nombreux membres de notre équipe sont engagés dans d'autres partis, à l'exclusion évidente des extrêmes. D'autres enfin sont des citoyennes et citoyens de la Seyne qui ont décidé de **se mettre au service de notre ville, par ce projet commun qui nous enthousiasme.**

Notre combat commun est donc politique au sens étymologique :
veiller aux affaires de la Cité.

Il s'affranchit donc des seuls intérêts des partis et se présente devant vous en **toute liberté de parole et de choix.**

Rencontrons-nous, rejoignez-nous et larguons ensemble les amarres!
**Faisons toutes et tous de 2020 l'année du renouvellement,
de la renaissance de la Seyne !**

**BONNE ET HEUREUSE ANNÉE
À BIENTÔT**

Sandra Tomas



Sandra Torres

Municipales 2020

Madame, Monsieur,

Avant tout, permettez-moi, avec mon équipe, de former **le vœu sincère que cette année vous soit douce et vous apporte le meilleur** pour vous et pour ceux que vous aimez.

Nous vivons des temps difficiles parfois, préoccupants à l'occasion, peu propices à la prévision de demain. Notre famille et nos proches nous sont un soutien indispensable et décisif pour y faire face.

Mais nous ne sommes pas seuls. **Notre ville est aussi le cercle réel et immédiat où doit s'exprimer notre solidarité** pour préserver notre environnement et notre santé, pour assurer la sécurité de chacune et de chacun, pour prendre soin de tous, des enfants aux plus anciens. Mais aussi pour garantir le respect de la laïcité et des libertés individuelles, comme le plus large accès à la Culture et aux Sports.

C'est la raison d'être de ma candidature aux prochaines élections municipales dans notre ville, à la Seyne.

